

Más de 15 expositores ofrecerán sus productos en Feria Hortícola de Fide XII

Este sábado, entre las 9 y 14 horas, la Fundación para el Desarrollo de Magallanes (Fide XII) abrirá sus puertas para dar el vamos a la primera edición del año de su Feria de Horticultores Regionales. Más de 15 expositores, provenientes de distintos puntos de la región, se darán cita en las instalaciones de la institución en la Avenida José Martínez de Aldunate N°1539, para ofrecer una amplia variedad de verduras, plantas y productos locales, en una instancia que busca revitalizar este rubro esencial para la economía y la cultura de Magallanes.

A lo largo de su historia, Fide XII ha mantenido un vínculo estrecho con el sector hortícola, impulsando proyectos y programas de capacitación que han permitido fortalecer la agricultura local y promover prácticas sostenibles. Estas acciones han contribuido no sólo a la economía regional, sino también a la seguridad alimentaria y al fomento del emprendimiento agrícola, consolidando a la fundación como un referente en este ámbito.

La directora ejecutiva de Fide XII, Pamela Díaz Chacón, destacó que la feria no sólo busca conectar a los horticultores con el público local, sino también visibilizar las múltiples acciones sociales que desarrolla la organización, reafirmando su compromiso con el desarrollo integral de Magallanes.

Además de ser un punto de encuentro para los amantes de los productos frescos y locales, la feria será la ocasión perfecta para que la comunidad conozca más sobre el Colegio FIDE XII y su innovador programa educativo 2x1 para adultos. Este modelo permite a personas mayores de 18 años nivelar sus estudios desde séptimo básico hasta cuarto medio en un periodo reducido de dos años, ofreciendo una educación totalmente gratuita y adaptada a las necesidades de quienes buscan retomar su formación académica. Hay 360 cupos disponibles.

En paralelo, el evento contará con la participación del Voluntariado San José de la Casa del Samaritano, una organización clave en el apoyo a los adultos mayores en situación de vulnerabilidad.